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时代华纳CEO：蓝光不是关键
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    全球影视传媒业巨头时代华纳首席执行官里查德·帕森近日在接受国外媒体采访时，在谈到蓝光

与HD DVD两大次世代存储格式的争霸时指出，将蓝光技术与PS3捆绑推出并不能对这种存储格式的推广

本身起到多么显著的功效，PS3作为一台游戏主机，其最本质的功能依然是游戏。

    作为索尼的蓝光DVD和东芝的HD DVD两家背后的支持者之一，时代华纳可以说对DVD电影娱乐业务

的推广有着举足轻重的作用，然而其CEO帕森却在竞争刚刚正式开始不久就为索尼迎头泼了一盆冷水，

这多少还是让人感到有些出人意料。

    帕森对记者表示：“我个人不认为游戏主机会对这种（指蓝光DVD）存储格式的推广起到多大的作

用，绝大部分人购买次世代主机的初衷是为了玩游戏，不是看电影！”

 

    作为一种主观色彩十足的个人观点，帕森的话可能并没有多少参考价值。但作为全球首屈一指的

传媒业巨头的CEO来说，帕森的话应该说还是有相当分量的。但我们不能忽视的是，当年PS2业务的成

功无疑从很大程度上带动了索尼DVD业务的发展，尽管已经时过境迁，但在PS3刚刚发售不久的现阶段

就谈论PS3对蓝光业务的影响或许还为时过早。 
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